

La SRT Jura se porte bien. L'année 2012 a confirmé cette situation réjouissante amorcée depuis plusieurs années déjà. Le nombre de membres actifs est en constante augmentation, en particulier grâce aux stands d'information tenus par la SRT à l'occasion de manifestations populaires. De plus en plus de Jurassiens connaissent la SRT Jura et son image se renforce progressivement au sein de la population des auditeurs et téléspectateurs.

**Activités 2012:**

- 7 mars, Glovelier: assemblée générale suivie d'une Conférence publique du Président de la RTSR, M. Jean-François Roth. Une soixantaine de personnes ont suivi avec attention la conférence de M.Roth consacrée aux relations entre la SSR et le monde politique suisse;
- 26 avril, Tavannes: visite de l'entreprise Digger (déménagement humanitaire), coorganisée avec la SRT Berne. Cette visite suivie d'une séance entre les comités des deux SRT a permis de créer des liens et d'engager un processus de coopération constructive entre la SRT Berne et la SRT Jura; une nouvelle activité en commun est en préparation pour 2013;
- 6 juin, Moutier: organisation par les SRT Berne et Jura d'une conférence du directeur de la RTS, M. Gilles Marchand. 70 personnes dont une cinquantaine de membres des deux SRT ont assisté à cette conférence captivante consacrée au financement des médias de service public;
- 9 septembre, Delémont: stand d'information à l'occasion de la très populaire Fête du peuple jurassien;
- 22 septembre, Delémont: stand d'information dans le cadre du festival de musique Notes d'Equinoxe organisé par la ville de Delémont et la RTS (Espace 2);
- 17 octobre, Delémont: stand d'information à la Foire du Jura, l'un des plus grands événements populaires de la région.

Toutes ces manifestations ont permis aux membres du comité de promouvoir l'image et les activités de la SRT Jura et de convaincre un certain nombre d'auditeurs et de téléspectateurs à soutenir par leur adhésion à la SRT les médias de service public.

La stratégie de communication et de promotion axée sur une présence active au cœur des événements populaires de la région sera reconduite en 2013.

À noter que 2013 sera marquée par un changement à la tête de la SRT Jura. Le président M. Christophe Riat, en place depuis 2003 et appelé par un mandat conséquent au service de sa commune, transmet le témoin à M. Jean-Jacques Plomb, avec le sentiment du devoir accompli.